
第３回 園芸高等学校 学校協議会 

平成 29年 3月 4日（土） 

   14 :00～15:30     

 

出席委員 山本 正、 宮原 岩見、 堤 洋一、北浦 義己、秋澤 亮一 

学校代表 校長 北之防 勉、教頭 田中 宏子、首席 西村 秀洋・南出孝明     

 

学校長より 

・ベテラン職員のスキルを若手に伝承しておく必要を感じている。 

 

１ 平成 28年度 学校経営計画及び学校評価 

  意見 販売についてもっと拡充できないか 

  ＊本年度ＰＴＡの学習奨励金事業報告書の閲覧    

 

２ ①３年課題研究・ＳＳＨ卒業発表会 ②ＳＳＨ５年間のまとめ（西村） 

① 池田市民文化会館で実施したが、生徒の聞く態度もよく、充実していた。 

② 今後の課題としては、指導する教員の確保と自由度の高い研究活動の維持があげら

れる。 

 

３ 学校教育自己診断 （南出）別紙 

 ・防災時の対応については新入生に「よくわからない」という回答が多く見られた。 

  意見 ・他校との比較をしてはどうか。 

・生徒の入学後の気持ちの変化を調べることはできないか。 

・結果を３年生保護者にどのようにフィードバクするのか。 

 

４ 来年度に向けて 

 ・広報 地域をピンポイントに絞った広報活動で効果をあげたい（校長） 

     意見 環境緑化科の広報の中身として華やかなものを見せる工夫もできる 

        体験入学の内容について教員がプレゼンテーｓｙンをして管理職が確認

するなどして内容の充実を図ってはどうか。 

 

５ その他 

以上 


